

# AB-GEFAHREN

WIE KRASS IST DAS DENN



## Abgefahren – Die Ausstellung

- Die Ausstellung präsentiert 8 lebensgroße Figuren in Ergänzung zum Projekt ‚Abgefahren, wie krass ist das denn‘.
- Die Figuren sind mit Informationsaufstellern zum abgebildeten Verkehrsunfall versehen.
- Durch Einscannen eines QR-Codes auf den Aufstellern ist die Originalstimme des Protagonisten und die Unfallschilderung zu hören.
- Weitere Informationen: Polizeiinspektion



POLIZEIINSPEKTION  
EMSLAND/  
GRAFSCHAFT BENTHEIM

Emsland/Grafschaft Bentheim  
Heike Bahr, Tel. 0591/87-208